

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Marmen Énergie : reprise des activités de production

Matane, Québec, le 21 février 2022 – Marmen Énergie est très heureuse d’annoncer la reprise des activités de ses usines. La remise en marche des équipements de production débutera le 21 février et le retour en poste d’un premier groupe d’une vingtaine d’employés se fera graduellement au cours des prochaines semaines. La réouverture permettra la réalisation de sous composantes de pièces pour des contrats de fabrication générale obtenus à l’usine de Trois-Rivières.

Croyant fortement à l’importance de maintenir le savoir-faire de ses employés et au développement de leur polyvalence, la haute direction a déployé tous les efforts nécessaires pour rendre possible leur retour au travail.

« Les infrastructures de Marmen Énergie permettent la fabrication d’une grande diversité de pièces. Bien qu’essentiellement dédiées à la production de tours d’éoliennes, la réouverture des usines pour d’autres projets nous assure que le personnel et les équipements seront opérationnels pour le retour des projets éoliens planifiés en 2023. », souligne Vincent Trudel, vice-président - Exploitation.

De surcroît, il est important pour nous de souligner l’engagement et le dévouement exceptionnels des employés qui ont répondu présents à l’appel. L’équipe de Marmen Énergie a toujours fait preuve d’ingéniosité et d’une grande expertise au cours des 15 dernières années. La qualité des produits réalisés a toujours été remarquable.

- 30 -

Contact Marmen

Claude Mallick
Chef de service - Marketing et Communications
Téléphone : 819 379-0453
Courriel : claudemallick@marmeninc.com